
令和７年度 第１回手良公民館運営審議会 会議録 

 

開 催 日 令和７年 ５月１４日（水） 

開 催 時 間 開会 午後６時５８分 閉会 午後７時２０分 

開 催 場 所 手良公民館（てらとぴあ） 第１会議室 

委員の出欠 

 

出席 ７名 

欠席 １名 

 委員氏名   委員氏名  

1 矢澤 昭人 出 5 宮原 晴美 出 

2 蟹澤 英典 出 6 後藤 美佐雄 欠 

3 小松 惠治 出 7 北原 純 出 

4 富成 健太郎 出 8 城倉 通浩 出 

公民館職員 公民館長 竹中 雅幸   公民館主事 會田 達明 

諮 

問 

事 

項 

 

次第１ あいさつ 

（館長）  お仕事の後、公民館運営審議会にお集まりいただき、ありがと

うございます。令和７年度の公民館事業も 1 か月半が経ち、講座

など動き出しています。今年度は生涯スポーツを通じて世代間

交流を図っていきたいと思います。ご審議の程よろしくお願い

します。 

 

次第４ 正副会長選出 

    会 長 矢澤 昭人 

    副会長 蟹澤 英典 

 

次第６ 審議事項 

 （１）～（２） 

（主事）  資料に沿って説明 

 

質問・意見等 

（蟹澤委員）  手良地区以外で使用しているクラブ・サークルはあります

か。 

 

（主事）    把握できていない団体もありますが、体育系で「みすずバ

レーボール」という団体が美篶地区から来ています。今の時

期は体育館を使用していませんが、不定期的に申請をして活

動をされるところのようです。また、代表の方が伊那市外に

お住まいの団体もあります。 



諮 

問 

事 

項 
 

 
 

（館長）   （その他、手良地区団体の実情としては）手良太鼓が火曜日

に精力的に活動しています。一般の方も是非参加してくださ

いと先生から募集をしているところですが、中々人が集まっ

ていないのが現状です。ただ、積極的なＰＲのおかげで様々な

場で演奏する機会ができ、手良太鼓は地区の宝になってきて

います。また、手良スポーツ少年団の活躍が目覚ましく、そこ

に入団していた子どもが東部中の野球部に入部し、中心メン

バーとして活躍し、県大会で優勝するという結果を残してい

ます。 

 

（館長）   今後も皆さんで手良公民館を支えて地区の皆さんが元気に

活動できるようにしていきましょう。本日はありがとうござ

いました。 

 

 閉会 

 


